

Les fruits ! Masculin ou féminin ?

Leur goût, leur couleur !

Bonjour à toutes et à tous, c'est Nassim pour le site Secretsdefrancais.com.

Aujourd'hui, je vous propose une vidéo sur les fruits, leur genre, donc les fruits masculins et les fruits féminins, leur couleur et leur goût mais avant je vous invite à cliquer sur s'abonner en dessous de cette vidéo, juste là à droite. Vous cliquez sur s'abonner et vous recevrez toutes mes vidéos gratuitement, donc tous les jeudis à 18 heures, je publie une nouvelle vidéo sur le vocabulaire.

L'objectif de cette vidéo, c'est de retenir trois choses. Retenir c'est mémoriser.

Cette vidéo se divise en trois étapes à chaque fruit. Je vous propose le nom d'un fruit, je vous donne son genre. Le genre c'est :

Est-ce qu'il est masculin ou féminin ?

Ensuite sa couleur et son goût, donc ce sont trois choses où vous utilisez votre cerveau, votre mémoire visuelle et votre mémoire gustative, c'est la meilleure mémoire pour retenir une chose ! Je ne peux pas vous proposer des fruits malheureusement, la technologie n'est pas encore à ce niveau mais pensez aux fruits dont je vous parle pour mieux mémoriser ces fruits ! Nous commençons par les fruits au masculins parce qu'il n'y en a pas beaucoup. Il y a plus de fruits au féminin.

Un abricot est de couleur orange, son goût, quand vous le mangez, il est sucré et il faut faire attention il y a un noyau à l'intérieur, de couleur marron foncé.

Un citron est de couleur jaune à l'extérieur et blanc jaune à l'intérieur. Il est très acide avec des petits pépins à l'intérieur. Un kiwi est marron clair à l'extérieur, il est vert avec des petits grains noirs à l'intérieur. Il est un peu sucré et acide. Un melon est jaune à l'extérieur et il est vert ou jaune à l'intérieur avec des tout-petits pépins plats. Le melon est très sucré. Un pamplemousse est jaune-orange à l'extérieur et il est rouge à l'intérieur. Il est sucré et acide en même temps. En même temps cela signifie simultanément. Un pruneau est noir à l'extérieur et il est marron foncé à l'intérieur avec un noyau marron. Attention au noyau ne l'avalez pas. Le pruneau est masculin, il se termine en „E-A-U“? c'est masculin, cela, c'est une technique pour retenir les mots masculins. Le pruneau est très sucré. Un raisin peut être vert-blanc ou noir. Il est très sucré, il y a des petits pépins, des tout-petits pépins comme des grains à l'intérieur. Maintenant les fruits féminins ! Une amande est marron clair à l'extérieur et blanche à l'intérieur, son goût est un peu amère. Une banane est jaune à l'extérieur et elle est blanche à l'intérieur. La banane est très sucrée. Une cerise est rouge à l'extérieur et rouge à l'intérieur avec un petit noyau à l'intérieur. La cerise est très sucrée ! Une clémentine, une mandarine, une orange; elle est de couleur orange à l'extérieur et à l'intérieur. Elle peut être sucré, acide en même temps parfois il y a des petits pépins à l'intérieur. Une datte, elle est marron avec un petit noyau long et presque plat en rouleau, elle est très sucrée. Une figue peut être verte ou violette à l'extérieur et généralement rouge à l'intérieur. La figue

est très sucrée ! La figue de barbarie peut être verte ou jaune à l'extérieur avec **des épines** dont il faut faire attention. On ne prend pas une figue avec la main sinon ça pique car il y a des épines à l'extérieur. La figue de barbarie **se protège** des personnes qui peuvent la manger. Et à l'intérieur, elle est jaune en général un peu verte avec des petits grains que nous pouvons aussi manger sans problème. La figue de barbarie est très sucrée.

Une fraise, une framboise est rouge ou rouge-rose, elle est très sucrée. Une pastèque est verte à l'extérieur et rouge à l'intérieur avec des petits pépins marron clair. La pastèque est très sucrée. La pêche est rouge-orange à l'extérieur et jaune-orange à l'intérieur. La pêche est très sucrée. Une poire est verte jaune à l'extérieur et jaune, blanche à l'intérieur. Elle est très sucrée. Une pomme peut être de plusieurs couleurs, rouge, jaune ou verte. Elle est en général blanche, jaune à l'intérieur et elle est très sucrée ! Une prune est marron foncé à l'extérieur voire **parfois** violette et jaune-orange à l'intérieur. Elle est très sucrée et attention il y a un noyau à l'intérieur. La tomate ! Surprise ! C'est un fruit ! Elle est rouge à l'extérieur et rouge à l'intérieur. Elle est un peu acide et un peu sucrée en même temps. **J'espère que cette vidéo vous a plu** et vous a aidé ! Cliquez sur le pouce en l'air et faites qu'il soit bleu et n'hésitez plus à vous abonner, cliquez en bas à droite sur S'abonner pour recevoir gratuitement mes prochaines vidéos ! Au revoir !